



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Antisipasi Perang Sarung, Polisi di Parakansalak Tingkatkan Patroli Malam

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 08:56



*Antisipasi Perang Sarung, Polisi di Parakansalak Tingkatkan Patroli Malam*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ Dalam menghadapi potensi gangguan keamanan di wilayah hukum Polsek Parakansalak, petugas Bhabinkamtibmas BRIPKA Asep YS dan BRIPKA Dadang S turun ke lapangan pada Rabu, 27 Maret 2024, mulai pukul 23.00 WIB hingga selesai. Mereka menjalankan patroli rutin guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan patroli kali ini tak sekadar rutin, namun juga menjadi ajang antisipasi terhadap ancaman perang sarung dan tawuran di sekitar lingkungan. Bhabinkamtibmas tidak hanya berseliweran di jalanan, tetapi juga mengajak aktif partisipasi masyarakat dalam menjalankan satuan kewilayahan (satkamling) atau ronda malam. Langkah ini bertujuan untuk mencegah timbulnya keributan yang tidak diinginkan serta menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram bagi semua.

Selama patroli, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan. Mereka juga menyerukan agar setiap indikasi pelanggaran hukum segera dilaporkan kepada pihak berwajib, baik kepada Bhabinkamtibmas langsung, kantor polisi terdekat, maupun melalui call center 110. Hal ini sebagai langkah konkret untuk memperkuat jaringan keamanan di lingkungan sekitar.

Hasilnya, kegiatan patroli tersebut berjalan dengan lancar dan kondusif. Masyarakat pun merespons positif terhadap kehadiran dan upaya penegakan hukum yang dilakukan oleh petugas kepolisian. Dokumentasi lengkap terlampir sebagai bukti dari pelaksanaan kegiatan ini.

Dengan demikian, Polsek Parakansalak melalui kegiatan patroli Bhabinkamtibmas terus aktif menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua. Hormat kami,  
Kapolsek Parakansalak AKP Dodi Irawan, S.H.